



2008-2009年度
 "Make Dreams Real"
 RI会長
 李 東 建



会 報
 2009年4月9日
 第36号 (通算1958号)

CHITOSE ROTARY CLUB

末広会長テーマ
和 顔 愛 語
 -友愛の輪を広げよう-

会 長 末 廣 孝 副会長 本宮 輝久 幹 事 齊藤 博徳
 会長エレクト 岩崎 暉久 会 計 川端 清
 第2510地区ガバナー 矢橋 温郎 第7グループ・ガバナー補佐 羽芝 涼一

四つのテスト

~思いと言行はこれに照らしてから~

1. 真実かどうか
2. みんなに公平か
3. 好意と友情を深めるか
4. みんなのためになるかどうか

~4月はロータリー雑誌月間~

本日の例会 (4/9 第41回) : 早朝例会 (清掃) 担当 : 社会奉仕委員会

~ANAクラウンプラザホテル千歳~

(4月のプログラム)

16日 (木) 移動例会 (北海道電力苫東厚真発電所)
 担当 : 職業奉仕委員会
 23日 (木) 通常例会 (ゲスト卓話)
 「私たちの図書館」新谷俊一 千歳市立図書館長
 担当 : クラブ会報・広報・雑誌・IC委員会
 30日 (木) GW休会

(ローターアクト例会)

4月9日 (木) 定例会 (レストランインター)

(プロバスクラブ例会)

4月21日 (火) 午後6時半から千歳平安閣



春の交通安全運動に参加 (4月6日、尾崎伊智朗会員撮影)

2008~2009年度 第40回 (通算2055回) 例会報告

日 時 : 2009年4月2日 12:30~13:30

場 所 : ANAクラウンプラザホテル千歳

プログラム : 通常例会(次年度方針発表) 担当 : 次年度三役

出席率 : 57.1% (36/63、実数)

確定出席率 : 79.4% (3月12日=50/63、うちメーカー0名)

第40回例会（4月2日）通常例会：「次年度に向けて」



次年度三役から、次年度（2009年7月～2010年6月、岩崎暉久会長年度）の考え方と会長テーマが発表されました。

岩崎会長テーマは「浩然の気—ロータリアンは茄子の花—」です。

また、例会前に理事会が開かれ、4、5月の例会プログラムなどが決まりました。4月30日のGW休会日を利用して第2回交友会が開かれることになりました。

なお、4月23日のクラブ会報・広報・雑誌・IC委員会担当の通常例会は、3月の識字率向上月間、4月のロータリー雑誌月間にちなんで千歳市立図書館の新谷俊一館長を講師にゲスト卓話「私たちの図書館」を予定しています。多くの出席をお願いします。

例会の進行

SAA委員会

委員長 大西 信也



ロータリーソング

「奉仕の理想」

四つのテスト

直前会長 福田 武男



友情の握手タイム

会長挨拶

会長 末廣 孝



政治、経済の混迷が続いている中、スポーツで明るい話題が飛び込んでいます。ゴルフの石川遼の活躍、野球のWBCで日本が連覇ということなどで、経済効果も期待されます。紫明女子学院の山口院長が名古屋に転勤されるとあいさつに來られました。紫明女子学院ではゴスペルソングのコンサートを開くなどつながりを持っています。次年度も継続していただきたいと思いません。今年度、この会場での例会もあと7回です。きょうは次年度の岩崎暉久会長はじめ三役からお話があります。

幹事報告

幹事 齊藤 博徳

年度末休会の後、久しぶりの通常例会です。4月6日の月曜に交通安全運動があります。前回は、参加者が千歳セントラルRCさんより少なかったので、ぜひ多くのご参加をお願いします。北海道の自衛隊体制維持の総決起大会が4月17日金曜日午後6時半から千歳市民文化センターで開かれます。ぜひ参加ください。署名運動のご協力もお願いします。三つ目に、中村堅次会員が新札幌の脳神経外科病院に入院されています。回復に向かっているそうですので、会長とお見舞いにかがうつもりです。



委員会報告

プログラム委員会

委員長 藤本 敏廣



4月のプログラムですが、次回9日は早朝例会で清掃です。次の16日は移動例会で北電苫東厚真発電所見学です。4月23日の通常例会は、クラブ会報・広報・雑誌・IC委員会の担当で、千歳市立図書館の新谷俊一館長のゲスト卓話です。4月30日はGW休会ですが、親睦委員会で第2回交友会を予定しています。

社会奉仕委員会

委員長 佐々木 昭



4月6日午後4時からのセーフティーコール、参加よろしくお祈りします。次回4月9日は早朝例会です。午前7時に集合して、千歳駅からANAクラウンプラザホテル千歳まで清掃を行いたいと思います。持ち物は、軍手、火ばさみ程度です。ごみ袋はこちらで用意します。朝食としておにぎり程度は用意します。早朝で寒いと思いますので、暖かい服装で参加をお願いします。

国際奉仕委員会

委員長 川端 清

日本ユネスコ協会の書き損じはがきによる恵まれぬ国・地域の子供たちを支援する運動に当クラブも賛同し、皆さんに持ち寄りのご協力をお願いしましたところ、会員6名から書き損じはがき303



枚、未使用切手34枚の協力をいただきました。3月26日に私と酒井宏親睦活動委員長で千歳ユネスコ協会を訪れ、千歳市教育委員会の社会教育部生涯学習課の松崎課長に手渡しました。課長から当クラブに謝意が示されました。

国際奉仕委員会では通年の取り組みとすることとし、例会場にボックスを配置しておきますので、よろしくお願いします。



書き損じはがきBOX

次年度（岩崎年度）三役の方針と岩崎会長テーマ

会長エレクト 岩崎 暉久



国際ロータリー（RI）の次年度会長となるジョン・ケニーRI会長エレクトは、テーマに「ロータリーの未来はあなたの手の中に」を掲げました。また、「ロータリーがボランティアによる団体であり、その会員全てが指導的立場にあることを忘れてはならない点だとしています。そのような人々を前に話す時、口説き伏せたり、要求したりすべきではないと思っています。全てのロータリークラブは自立した存在であるべきであって、国際ロータリーのシニアリーダーの役割は、統制することではなく、意欲を喚起し、導くことである」と言っています。

千歳ロータリークラブは創立42年となり、この間の先輩の知恵と努力の結集で現在があると思います。我々も、皆様の協力を得て、微力ながら向上に努めます。

今年度テーマ「浩然の気」は、「人間の内部から湧き起こる道徳的エネルギー。これは自然発生してくるもので、無理に助長させず正しく育み拡大していけば、天地に充満するほどの力を持つとされる」と、孟子が説いております。

サブテーマ「ロータリアンは茄子の花」。これは、「親の意見と茄子の花は、千に一つの無駄もない」をもじったものです。個人個人が自身の思いを磨くため、活動意欲をもって例会に参加することで、自分の進む道を見いだせるし、心の通じ合う理解者が増え、リーダーとして地域や職域の発展に、ますます寄与することができると思います。

今年度テーマ

「浩然の気—ロータリアンは茄子の花—」

- 1、和（やわらぎ）と実（みのり）のある例会運営に努める。
- 2、会員増強と退会防止に努める。
- 3、新世代の育成並びに関係クラブ友好に努める。
- 4、地域社会との交流に努める。

以上、私のクラブ活動方針を説明いたしました。

副会長予定者 加藤 武仁



私は、次年度副会長の加藤でございます。

今日は、次年度三役の卓話となっております。上手に話できませんが、私はロータリークラブを、このように思っております。

人と人が集って意見の交換をし、自分を磨いていく場であり、新たな物事を推し進めていく場でもあり、そしてお互いの力を結集して、もっともっと大きいことを実現していく処であると思います。

しかし、当クラブはまだ、その域に達していないと思います。少なくとも例会の出席率が100%とは申しませんが、せめて90%以上の出席をしていただける様にならなければと、願っております。その様になるには、どのようにすれば良いのか…。あくまでも能無し、末期高齢の加藤の考えですが

- (一) 会員同士がお互いに信頼し合う事
- (一) 謙虚である事
- (一) 一人ひとりの能力を最大限に生かす事
- (一) 一週間会わないと寂しくなる様な人間関係を作る事

私はいつも会員の皆様とその様な関係になりたいと思って居りますが、残念な事にどうしようもない壁があります。それは

- ・年齢の違いとか
- ・能力の違いとか、また
- ・趣味の違い等々ですが

目的は魅力あるロータリー、楽しいロータリークラブを作る事。それが実現すれば、如何なる事でも達成できると信じます。もちろん会員増強も容易にできるようになると思いますが、忽ちやらなければならない事は、クラブの中を明るく楽しい魅力あるロータリークラブを作る事です。

もちろんパスト会長をはじめ皆様の御協力を得て次年度は他のクラブの皆様が憧れる、羨ましがられるクラブにしていきたいと思っております。どうか御協力、御指導、よろしくお願い致します。

副幹事（次年度幹事） 川端 清

テーマ「浩然の気」サブテーマ「ロータリアンは茄子の花」を掲げ、各人が自ら人の輪を作っていただけるよう希望しています。岩崎暉久次年度会長、そして加藤武仁次年度副会長の下、私が幹事として微力ながら、お手伝いすることになりました。考えるに、三人の年齢が、歴代の三役の中で最も高いのではないでしょう



か。私もこの頃は、物忘れが激しくなり、いろいろな症状が出てきて、会の運営で皆様にご迷惑を掛ける事がしばしばある様に思います。どうか寛大な気持ちで、会員の皆様のご支援、ご協力をお願い致します。

会を運営するに当たり、私共に会員の皆様の勇気を貸してください。各人が千歳ロータリークラブの一員である限り、何らかの関わりを持たなければならない訳です。

例えば、執行部が企画を組んでも、皆様の諸事情はあるにせよ、各人の思いが合致しなければ、自分の主張も分かってもらえず、仲間も増えず、会がつまらなくなる。出席率が悪くなり、例会に出ても自分の居場所がなく、最後は退会を希望するようになる気がします。それじゃ、あまりにも寂しいと思います。それを食い止めるのは、自分自身しかいないのです。

所属委員会で、委員会の長に任せるだけでなく、自分がしつかりした思いを伝え切磋琢磨の中で自分自身を磨き、勉強をし、後継者を育てこそ、誠の「手に手つないで」の強固な輪が出来、大きく広がっていくと思います。

これが即ち、ロータリーがあるべき方向であり、地域社会また職域においてもリーダーである皆さんのさらなる躍進、活躍につながるのではないのでしょうか。

「浩然の気」「ロータリアンは茄子の花」とは、自分の気を持ち、例会に出席し、素直に思いを分かち合い、そして行動することではないのでしょうか。そこに結果として、揺るぎない、大きな何かを得られることを基本にして、祈念して居るのです。

理事会を開催

3月12日の例会終了後、引き続き開催されました。審議事項は①神戸南RC創立25周年記念式典出席日程及び旅費の支出について②第2回交友会の開催について③委員会活動の振り返りについて④書き損じはがき収集運動結果⑤オブザーバー制度の進捗⑥4、5月のプログラムなど。審議結果は



- ①ご祝儀、登録費、お土産など20万円の予算を承認。
- ②GW休会となる4月30日、午後6時半から西洋軒で開催することを承認。
1人4,000円のうち1,000円をクラブが負担し、参加会費は1人3,000円。
- ③高慶会員の退会により会員数が年度当初から1名減の63名となっており、会員増強活動について理事会の都度報告し、理事各位からアドバイスを得ながら、年度の残期間を会員増強に専心することを確認。
- ④会員の協力で15,059円相当の書き損じはがき、切手が集まり日本ユネスコ協会に寄贈（詳細は例会の委員会報告）。
- ⑤福田検討委員会委員長から「会議を開いてみると、極めて多様な意見があり交友会などを通じて会員の本音の部分聞き取りながら、もう少し時間をかけて取りまとめたい」との発言があり、これに同意。
- ⑥4月のプログラムは、例会の委員会報告通り。
5月は▷7日 通常例会（担当：健康委員会）▷14日 早朝例会（桜の下草刈り担

当：環境保全委員会)▷21日 夜間移動例会(番屋 担当：親睦活動委員会)▷28日 通常例会(担当：プログラム委員会)

新旧クラブ協議会は5月13日。理事会は4月23日、5月28日。アクト定例会は4月9日、5月14日、5月28日

春の交通安全運動～セーフティーコールに参加



ロータリーキャップを着用し、たすきを掛け、黄色い旗を手にして参加しました。千歳ロータリーの一団は15人ほどでしたが、上井昭一パスト会長が千歳地区交通安全協会会長としても参加していたのをはじめ、他団体役員などとしての参加もありました。まだ春先の冷たい風の中で約30分、ANAクラウンプラザホテル千歳前の中央大通りで黄色い旗を掲げて通行中の車両に、スピードダウン、シートベルト着用など安全運転を呼び掛けました。

ニコニコBOX

末廣 孝 会長

マルチプル・ポール・ハリス・フェローいただきました。

本宮 輝久 副会長

ポール・ハリス・フェローいただきました。

浅利美恵子 会員

3月19日の夜間合同例会で誕生日の花束をいただきました。

曙 恒平 会員

妻の誕生日にお花をいただいて。

下山 徹哉 会員

妻の誕生日に花をありがとうございます。今、メールで連絡がありました。

大澤 雅松 会員

春の交通安全運動が始まる4月6日は「ヨム(4.6)日」ということで、春の新聞週間初日でもあります。地元の日刊新聞「千歳民報」よろしくお祈いします。

ニコニコ集計 6人 6,000円

ニコニコ紹介

親睦活動委員会

副委員長 合月 宏



編集後記

「親の意見と茄子(なすび)の花は、千に一つの無駄もない」という言葉から、次年度テーマが決まったようです。自らが親になってみると、うるさく感じた親の小言が、経験や配慮から出ていたことに気がつくのですが、そうなるまでは反発の材料にしかならなかったのではないのでしょうか。次年度三役の合計年齢が230歳にも及ぶということと考え合わせると、いろいろと貴重な体験に基づくお話を聞ける機会が多くなる次年度となりそうです。さて、6日のセーフティーコールは、肌寒い中で行われましたが、千歳民報の7日付紙面にもある通り、前回のセーフティーコールで千歳RCの参加者を上回った千歳セントラルRCは、同時にアイドリングストップの啓発活動をしていたため、比較対象になりませんでした。確かに寒いし、効果がどれほどかという問題もありますが、20人に満たない参加者数は、ちょっと少ない気がします。(大澤)

千歳ロータリークラブ

事務所 千歳市北栄2丁目2番1号 ANAクラウンプラザホテル千歳 TEL.23-4470 FAX.23-4600

事務局 月・水・木曜日 10:00~14:00 ホームページ:www.phoenix-c.or.jp/~c-rotary/

例会日 木曜日 12:30~13:30 第3木曜日 18:30~ e-mail:c-rotary@phoenix-c.or.jp

クラブ会報・広報・雑誌・IC委員会

◎大澤 雅松 ○佐藤 晴一 尾崎伊智朗 加藤 隆 佐藤 信明 高田 昭治

印刷 千歳印刷株式会社 千歳市錦町3丁目3番地 TEL.23-2229 FAX.23-2724